



Buletin Senin

UNIVERSITAS KRISTEN SATYA WACANA

Buletin Senin diterbitkan oleh Biro Promosi, Humas, dan Alumni (BPHA) setiap hari Senin dan diedarkan setelah ibadah Senin

Karnaval OMB UKSW 2017

9 September 2017
mulai pkl. 14.00 WIB

Nomor : 32 | 04/09/17

www.uksw.edu

“Janganlah kita menjauhkan diri dari pertemuan-pertemuan ibadah kita, seperti dibiasakan oleh beberapa orang, tetapi marilah kita saling menasihati, dan semakin giat melakukannya menjelang hari Tuhan yang mendekat.”

(Ibrani 10:25)

BPHA menerima informasi dari Progd / Fakultas / LKU / LKF / Unit lain yang akan ditampilkan di www.uksw.edu dan atau Buletin Senin. Info lebih lanjut dapat menghubungi BPHA di GAP lantai 1 atau melalui sambungan internal kampus 215 atau email : humas@adm.uksw.edu. Gratis (upk)

Campus Ministry

Ibadah Senin tanggal 11 September 2017, pukul **09.00-10.00 WIB** akan diselenggarakan di **Balairung Universitas (BU) UKSW** oleh **Campus Ministry (CM)** bersama **Pdt. Helen Ruth Manurung (GKI Salatiga)** sebagai **pelayan firman**. Sub tema: **“Menikmati Buah Kebenaran (Yesaya 5:20-24)”**. Seluruh civitas akademika diundang untuk hadir. Tuhan beserta kita sekalian. (tri_cm/upk/el).

Kilas Berita Kampus

1. Pertemuan mahasiswa Indonesia dan Taiwan antara Universitas Kristen Satya Wacana (UKSW) dan Chang Jung Christian University (CJCU) dalam program Global Education Experiences (GlobEEs) 2017 kembali digelar. Kegiatan yang diselenggarakan pada 20 Agustus-2 September ini mengangkat tema “Befriending Culture and Nature”. (upk/chis).
2. Sebagai bagian dari kegiatan OMB UKSW 2017 telah diselenggarakan kegiatan Pengabdian Masyarakat “Bakti UKSW, Peduli dan Berbagi” di Pasar Raya II Salatiga, Jumat (25/8). Selain itu juga digelar pengabdian masyarakat aras fakultas seperti Cek Kesehatan Gratis dan Kampanye

Sarapan di Selasar Kartini, pembersihan tempat-tempat ibadah, penyuluhan pembuatan lubang biopori di Tegalrejo dilakukan oleh mahasiswa Fakultas Biologi, kunjungan ke beberapa Panti Wreda yang ada di Salatiga dan lainnya. (upk/chis).

3. Najwa Shihab ikut memeriahkan rangkaian Orientasi Mahasiswa Baru (OMB) UKSW dalam acara bertajuk Najwa Shihab @ UKSW, Jumat (25/8) siang. (upk/chis).
4. Rektor UKSW Prof. Dr (HC) Pdt. John A. Titaley, Th.D., didampingi Pembantu Rektor III UKSW Arief Sadjiarto, SE.,M.Pd. telah melantik Fungsionaris Lembaga Kemahasiswaan (LK) UKSW periode 2017/2018, Senin (28/8). Pelantikan yang dilakukan di Balairung Universitas seusai ibadah senin ini ditandai dengan penyematan pin kepada Ketua Umum Badan Perwakilan Mahasiswa Universitas (BPMU), Eko Siswanto; Ketua Umum Senat Mahasiswa Universitas (SMU) Marcelin Herly Joy Luhukay serta ketua Badan Perwakilan Mahasiswa Fakultas dan Senat Mahasiswa Fakultas masing-masing fakultas di UKSW. (upk/chis).

Karnaval OMB UKSW 2017

**Sabtu, 9 September 2017
pukul 14.00**

Start dari Pintu keluar kampus UKSW - Jalan Diponegoro - Jalan Jend. Sudirman - Jalan Bungur - Jalan Pematangan - Jalan Kartini - Jalan Monginsidi - Jalan Diponegoro - Kampus UKSW

**Dimeriahkan oleh:
CS Marchingblek, Costum Carnival, Flag Carnival, Barisan Bhinneka Tunggal Ika**

Info lengkap : omb.uksw.edu. (pan/upk).

PR I

A. Biro Administrasi Akademik (BAA)

1. Pendaftaran Wisuda

Pendaftaran Wisuda Periode II Tahun 2017/2018 dilayani tanggal 1 Agustus s/d 22 September 2017 setiap hari kerja (Senin s/d Jumat pukul 08.00 –16.00 WIB) di Kantor Biro Administrasi Akademik (BAA) Gedung Administrasi

Pusat (GAP) UKSW. Informasi selengkapnya pendaftaran wisuda dapat dilihat di www.uksw.edu/CampusCare. Formulir pendaftaran juga dapat diunduh di www.uksw.edu/CampusCare. (baa/el/upk).

2. Upacara Wisuda Periode II Tahun 2017/2018 akan dilaksanakan pada :
Hari, tanggal : Sabtu, 21 Oktober 2017
Tempat : Balairung UKSW.
Waktu : pukul 09.00 – selesai
(baa/upk/chis).

PR III

A. Bagian Pelayanan Mahasiswa

1. Penerima beasiswa dari UKSW maupun dari luar UKSW wajib melakukan imbalan kerja yang dapat dilakukan di kantor fakultas melalui koordinator kemahasiswaan masing-masing. Apabila di fakultas sudah penuh maka mahasiswa dapat ke Kantor Bikem untuk dicarikan tempat melaksanakan imbalan kerja. (tin_bikem/el/upk/chis).
2. Bagi mahasiswa yang dinyatakan lolos seleksi wawancara Beasiswa Rutin dapat mengurus Beasiswa Semester I 2017/2018 di Kantor Bikem. (tin_bikem/el/upk/chis).
3. Bagi mahasiswa yang menerima beasiswa rutin harap segera ke kantor Bikem untuk melakukan perpanjangan beasiswa semester 1 2017/2018 dengan syarat menyerahkan hasil studi semester antara 2016/2017 dan imbalan kerja semester antara 2017/2018. (tin_bikem/el/upk/chis).
4. Penerima Beasiswa ICSF diharap segera ke Kantor Bikem untuk mengumpulkan hasil studi semester II 2016/2017 guna mengurus perpanjangan beasiswa periode 2017/2018. (tin_bikem/el/upk/chis).
5. Informasi daftar nama mahasiswa yang dinyatakan diterima sebagai penerima Beasiswa PT Dharma Polimetal dan pencairan pada akhir Agustus akan diumumkan di papan info beasiswa. (tin_bikem/el/upk/chis).
6. Bagi mahasiswa yang menerima beasiswa Scranton diharapkan segera ke kantor Bikem untuk mengurus beasiswa 1 2017/2018. (tin_bikem/el/upk/chis).

Pelatihan Pengelolaan Jurnal Ilmiah

Refleksi Hukum (Jurnal Ilmu Hukum – FH UKSW bekerja sama dengan Biro Penelitian, Publikasi, dan Pengabdian Masyarakat UKSW akan mengadakan “Pelatihan pengelolaan Jurnal Ilmiah menuju Terakreditasi S1”. Seminar tersebut akan diadakan pada :

Hari, tanggal : Rabu, 6 September 2017

Waktu : Pukul 08.30 – 13.00 WIB

Tempat : Ruang Probowinoto (gedung G lantai 5 UKSW).

Pembicara : Dr. Lukman, ST., MHum. (Assesor Akreditasi Jurnal Ilmiah Kemenristekdikti)

Biaya pendfatan peserta dalam UKSW GRATIS, luar UKSW : Rp 150.000,-/orang. Fasilitas yang akan didapat adalah makan siang dan snack, materi dan sertifikat. Informasi pendaftaran dan selengkapnya dapat menghubungi Andri – TU FH UKSW paling lambat Senin 4 September 2017, Tlp. 0298-321212 ext. 245 atau via email ke refleksi.hukum.fh@adm.uksw.edu. (pan/el/upk/chis).

Lowongan Kerja Iksatya

Ikatan Alumni Satya Wacana (Iksatya) membuka lowongan pekerjaan sebagai Sekretaris Executive

Iksatya. Syarat : Pria / Wanita; Usia Max. 30 Tahun; Komunikatif, Inisiatif dan Loyalitas; Pendidikan Min. D3; Terbuka untuk Fresh Graduated. Bagi pelamar dapat mengirimkan berkas berupa Surat Lamaran, CV, Foto copy Identitas, Pas Foto 4x6 (2 lembar) dan Ijazah Terakhir dengan alamat Kantor IKASATYA (Rumah Noto) atau melalui Ibu Wati Daewangga di Kantor LPMIAI (Kampus UKSW Jalan Diponegoro No. 52-60 Salatiga). (nov_iksatya/chis).

Lowongan Kerja Praktek Bagi Mahasiswa

Terbuka kesempatan bagi mahasiswa UKSW dari semua jurusan untuk mengikuti kerja praktek terkait perubahan iklim dan praktik adaptasi pengetahuan lokal pertanian di Jawa Tengah. Kerja praktek ini juga memiliki tujuan antara lain memberikan tempat bagi mahasiswa untuk mendemonstrasikan kemampuan yang diperlukan dalam berhubungan dengan masyarakat, meningkatkan kemampuan akademik mahasiswa, termasuk komunikasi, kerja kelompok, dan berpikir kritis. Informasi selengkapnya dapat menghubungi Rully Adi Nugroho, Ph.D., dosen Fakultas Biologi UKSW, Gedung C lantai 2 melalui nomor 0813 9356 5582. (rul_fbio/upk/chis).

Open Recruitment VG Lentera Kasih

Vokal Group Lentera Kasih UKSW akan menyelenggarakan audisi anggota baru yang terbuka bagi seluruh mahasiswa angkatan 2015-2017 dengan usia maksimal 22 tahun. Audisi terbuka untuk posisi sopran, alto, tenor, bass dan pemusik (pianis dan perkusi), pada:

Hari, tanggal : Selasa, 12 September 2017

Waktu : pukul 17.00 – 20.00 WIB

Tempat : Gedung D

Formulir pendaftaran dapat diunduh di www.uksw.edu/CampusCare. Daftar ulang dapat dilakukan pada tanggal 4-8 September setiap pukul 10.00 - 16.00 WIB didepan Gedung D dengan membawa formulir dan 1 lembar pas foto berwarna ukuran 3x4. (pet_ik/upk/chis).

Ucapan Terimakasih

Puji Syukur kepada Tuhan atas curahan kasih sayang yang melimpah saat berpulangnya orang yang kami kasihi

1. Ibu Pariyem pada hari Sabtu, 26 Agustus 2017. Almarhum adalah Staf BMK (Asrama) dan Istri dari Bapak Subandi – Staf BMK (Bagian Taman)
2. Bapak Drs. Sumardjono, M.Pd. pada hari Selasa, 29 Agustus 2017. Almarhum adalah Dosen FKIP UKSW
3. Jovial Charisma D. Setyawan, S.Ked pada hari Kamis, 31 Agustus 2017. Almarhum adalah Putri dari Pdt. Yusak B. Setyawan, MATS, Ph.D – Dosen Fakultas Teologi dan dr. Dwi Korina Dewanti – Dokter Poliklinik UKSW

Terimakasih untuk persekutuan kasih yang indah. Tuhan memberkati. (bpha).